

Le panneau syndical Pour le service public d'éducation, pour porter nos revendications sociales et écologistes

Septembre 2021

Contre la loi Rilhac, mobilisons-nous!

La proposition de loi Rilhac revient à l'ordre du jour de l'Assemblée à la fin du mois de septembre. Cette proposition de loi vise à donner une "autorité fonctionnelle" aux directeurs et directrices d'école.



Un projet rejeté par les personnels

Mobilisons-nous à l'occasion du passage à l'Assemblée nationale du projet de loi Rilhac le 29 septembre! Plus d'infos : https:// www.sudeducation.org/contre-la-loirilhac/

Portons nos revendications pour l'Éducation

Les raisons d'être en grève sont nombreuses dans notre secteur. La rentrée se fait une nouvelle fois dans des conditions calamiteuses dans de nombreux endroits : classes surchargées, postes non pourvus, personnels médico-sociaux en nombre insuffisant. Le ministre a profité de la crise sanitaire pour faire passer en force ses réformes. Le 5 octobre, nous dirons:

- non au PIAL, oui à un vrai statut et un vrai salaire pour les AESH!
- non au contrôle continu au bac, oui au retour au bac national!
- non à la loi Rilhac, oui au collectif dans les écoles!

Mettons un coup d'arrêt à la politique du gouvernement, construisons ensemble un autre avenir!

Rejoignez la dynamique SUD éducation!

- \rightarrow un syndicat efficace et combatif
- → un syndicat pour le progrès social
- → un syndicat de tous les combats de société, féministe, antiraciste, contre les LGBTIphobies, contre l'extrême-droite et les réactionnaires de tout poil
- → un syndicat anti-Blanquer

Pour adhérer, rendez-vous sur www.sudeducation.org



Grève interprofessionnelle : le 5/10

Grève pour les droits des AESH : le 19/10